
 

かりはな製作所 
かりはな製作所の皆様へ 

 髙橋さんのお話から、かりは

な製作所様の歴史から浄水器を

販売するに至った経緯、災害時

と水の関係、水の大切さを学級

全員が学ぶことができました。 

 この授業で学んだこと生かし

て上尾市を災害に強く誰にでも

住みよいまちにするために、自

分たちの浄水器づくりを改めて

頑張りたいと思いました。あり

がとうございました。 

浄水器について、ご提案

させていただきました！ 


